
総合 川の未来プロジェクト③



どのような状態になるのか

このように調味料をちょっ
とでも台所に流してしまうと
川が汚れるきっかけとなって
しまいます。
更に、元に戻すためには大

量のきれいな水が必要です。

「国土交通省東北地方整備局」より



これからどうしてほしいか 今の原比川はきれいですが、

その後ポイ捨てなどのことが、

少しでもあると川は汚くなりま

す。

ここ東広島は川の上流部分な

のでここが汚くなってしまうと、

下流の水が汚くなり、最悪の場

合は飲料水が入手しにくくなっ

てしまいます。



自分たちの思い

私たちの校区は、今はきれいな川が

いっぱいです。先ほどのページでも書

いてあった通り、東西条小学校の校区

を流れる川は、いずれ黒瀬川に合流し

ます。だから、このまま川を汚す人が

絶えないと下流の川を汚すことにもな

ってしまします。この現状を知っても

らって今のきれいさを保っていきたい

と思います。

このホームページを見て、少しでも

多くの人に、この現状を知ってもらい

たいです。
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